

# Mitgliedschaft beim Sport Club Eintracht Oberursel 1957 e.V.

## Membership at the Sport Club Eintracht Oberursel 1957 e.V.

Mit der Onlineanmeldung erklären Sie Ihren Beitritt zum Sport Club Eintracht Oberursel 1957 e.V. und Sie erkennen gleichzeitig mit dieser Anmeldung die [Satzung](#) (hier sind die Rechte und Pflichten Ihrer Mitgliedschaft geregelt), die aktuelle [Beitragsordnung](#) (hier können Sie die aktuellen Mitgliedsbeiträge/ Aufnahmegebühren der Abteilungen einsehen) und die [Datenschutzordnung](#) (hier sind der Umgang mit personenbezogenen Daten im Verein und Ihre Rechte als Mitglied geregelt) an.

*With the online registration you declare your accession to the Sport Club Eintracht Oberursel 1957 e.V. and with this registration you recognize at the same time [the club's statutes](#) (they describe the rights and obligations of your membership), [the current contribution list](#) (it shows the current membership fees/admission fees of the departments) and [the data privacy protection statute](#) (describes the handling of personal data in the club and your rights as a member).*

Zudem hat der Verein sich noch folgende weiteren Regelungen gegeben:

[Kindeswohlordnung](#) (hier sind die Ansprechpartner und unsere Präventionsmaßnahmen beschrieben) und

[Finanzordnung](#) (regelt den Umgang mit den Finanzen des Vereins).

Die Inhalte der Satzung und der Verordnungen finden Sie auf unserer Homepage unter „Mitgliedschaft“ ([www.eintracht-oberursel.de](http://www.eintracht-oberursel.de)).

*In addition, the club has given itself the following additional regulations:*

[Child Welfare Regulations](#) (describes the contact persons and our prevention measures) and

[Financial Regulations](#) (regulates the handling of the finances of the club).

*The contents of the statutes and regulations can be found on our homepage under "Mitgliedschaft" ([www.eintracht-oberursel.de](http://www.eintracht-oberursel.de)).*

Die Mitgliedschaft kann während einer Probezeit von 6 Monaten ohne Angabe von Gründen durch den Vorstand des Vereins beendet werden.

*The membership can be terminated by the club's board during a trial period of 6 months without giving reasons.*

Die Mitgliedschaft in den **Fußballabteilungen** kann mit einer Frist von 4 Wochen zum 30.06. oder 31.12. eines jeden Jahres gekündigt werden. Bei allen anderen Abteilungen ist die Kündigung mit einer Frist von 4 Wochen nur zum 31.12. eines Jahres möglich. Die Kündigung muss schriftlich erfolgen.

[Vorlage Kündigungsschreiben.](#)

*The membership of **the soccer departments** can be terminated with a notice period of 4 weeks to the 30.06. or 31.12. of each year. For all other departments, termination is only possible with a notice period of 4 weeks to the 31.12. of a year. The declaration of cancellation must be made in writing.*

[Template letter of declaration of cancellation](#)

**Achtung Bogensport:** Herzlichen Dank für Dein Interesse der Bogensportabteilung - Sport Club Eintracht Oberursel 1957 e.V. beizutreten. Bogensport ist ein schöner Sport - bedarf jedoch einer Sicherheitseinweisung vor der endgültigen Annahme. Aus diesem Grund bitte wir Dich mit der Abteilungsleitung [Kontakt](#) aufzunehmen und ein Treffen zu vereinbaren. Danke für Dein Verständnis und wir freuen uns auf Dich!

***Attention Archery:** Thank you for your interest in joining the Archery Department - Sport Club Eintracht Oberursel 1957 e.V. Archery is a beautiful sport - but requires a safety briefing before final acceptance. For this reason we ask you to [contact](#) the department leaders and arrange a meeting. Thank you for your understanding and we look forward to seeing you!*

**Achtung Jugendfußball:** Im Jugendfußball muss der Spieler erst ein **Probetraining** absolvieren, bevor die Mitgliedserklärung den Trainern bzw. der Mitgliedschaftsantrag online abgegeben werden darf! Bitte wenden Sie sich an die entsprechende Mannschaft ([hier klicken](#)), in der Ihr Kind spielen soll.

***Attention youth soccer:** In youth soccer, players must first attend a tryout before submitting the membership application to the coaches or the membership application online! Please contact the appropriate team ([click here](#)) in which your child should play.*

## Mitgliedschaftsantrag online

### Membership application online

So einfach geht es:

*It's that easy:*

- Folgen Sie dem Link <https://verein.dfbnet.org/mitgliedsantrag/eintracht-oberursel> oder  
*Follow the link <https://verein.dfbnet.org/mitgliedsantrag/eintracht-oberursel> or*



- Füllen Sie alle Datenfelder in allen Feldern/Reiter aus:  
*Fill in all data fields in all fields/tabs:*

MITGLIEDSANTRAG online				
SC Eintracht 1957 e.V. Oberursel				
Antragsteller	Mitgliedsdaten	Zahlungsart	Zusatzdaten	Kontrolle/Absenden

- Nach dem Ausfüllen erfolgt eine „Anti-Roboter-Verifizierung Abfrage“. Bitte anklicken!  
*Once completed, there will be an "Anti-Robot Verification Query". Please click on „Hier klicken“!*

Um diesen Antrag zu senden, klicken Sie bitte auf den Button "Hier klicken" der Anti-Roboter-Verifizierung und anschließend auf "Absenden".

 Anti-Roboter-Verifizierung <b>Hier klicken</b> <small>FriendlyCaptcha ↗</small>
---

- Ganz **WICHTIG**: den Antrag unbedingt „Absenden“.  
**Bitte „Absenden“ anklicken!**  
*And then it is very important to "Submit" the request.*  
**Please click „Absenden“:**



Um diesen Antrag zu senden, klicken Sie bitte auf den Button "Hier klicken" der Anti-Roboter-Verifizierung und anschließend auf "Absenden".

Ich bin ein Mensch

FriendlyCaptcha ↗

**Absenden**

- Anschließend erhalten Sie eine E-mail (BITTE AKTIVIEREN) und Sie müssen zwingend den Link „anwählen“ oder ggf. „kopieren“ und in einem Browser einfügen - um die Aktivierung Ihres Mitgliederantrags zu starten.  
*Then you will receive an e-mail (PLEASE ACTIVATE) and it is mandatory that you "select" or "copy" the link, if necessary, and paste it in a browser - to start the activation of your membership application.*
- Wenn die Aktivierung erfolgreich war, erhalten Sie eine weitere E-mail (EINGANGSBESTÄTIGUNG) mit Ihren eingereichten Daten im PDF-Format.  
*If the activation was successful, you will receive another e-mail (RECEPTION CONFIRMATION or EINGANGSBESTÄTIGUNG) with your submitted data in PDF format.*
- Hat der Verein Ihren Antrag bearbeitet, erhalten Sie die letzte E-Mail mit dem Ergebnis der Prüfung. Meistens lautet diese „Willkommen beim SC Eintracht 1957 e.V. Oberursel“  
*When the club has processed your application, you will receive the final e-mail with the result of the verification. Mostly this is "Welcome to SC Eintracht 1957 e.V. Oberursel".*
- Fertig  
*Done*

Hinweis: Bei Problemen mit der Anmeldung bitte E-mail an:

[mitgliederverwaltung@eintracht-oberursel.de](mailto:mitgliederverwaltung@eintracht-oberursel.de)

Note: If you have any problems with the application, please e-mail to:

[mitgliederverwaltung@eintracht-oberursel.de](mailto:mitgliederverwaltung@eintracht-oberursel.de)